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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

В ТОТ САМЫЙ ДЛИННЫЙ
ДЕНЬ В ГОДУ…

22 июня, в День памяти и скорби, встре�

чи с участниками и ветеранами войны

прошли во всех учебных заведениях го�

рода Мценска. Тысячи мальчишек и

девчонок с замиранием сердца слуша�

ли рассказы о жарких боях за родную

землю, а затем, почтив память павших

минутой молчания, возлагали цветы и

гирлянды к обелискам. 

Ученики общеобразовательной школы 
№ 4 провели этот день в Мценском крае�
ведческом музее. О своих фронтовых буд�
нях детворе поведали участники  Великой
Отечественной войны Николай Афанасьевич
Малютин, Алексей Иванович Евтюхов, Ека�
терина Никитична Романова и Виктор Пет�
рович Сысоев. У каждого из них своя воен�
ная биография, и каждый боролся с ненави�
стным врагом.  

Ни тогда, 65 лет назад, ни сейчас вете�
раны не теряют силы духа. И даже в
скорбный день 22 июня они нашли в себе
силы, чтобы шутить и смеяться, чтобы вмес�
те со школьниками петь любимые песни во�
енных лет. Лишь когда мальчишки и девчон�
ки проникновенно читали стихи о солдатах�
героях, о жарких баталиях, фронтовики ук�
радкой смахивали наворачивающиеся на
глаза слезинки.  

Елена КУЛЬПИНА.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ
НАБИРАЕТ ХОД

12 семей заявили о своём участии в

программе "Жильё в Свердловском рай�

оне". Она будет осуществляться в рам�

ках реализации национального проекта

"Доступное жильё". 

Об этом было заявлено на очередном со�
вещании при главе районной администра�
ции. Под строительство выделено 200 гек�
таров земли. Утверждены также меропри�
ятия по модернизации жилищно�комму�
нального хозяйства в части реконструкции и
развития инженерных сетей и энергообес�
печения.

РАЗВОДЯТ ПЛЕМЕННЫХ
ОВЕЦ

В селе Плоское Свердловского района

началось строительство новой кошары

для разведения племенных овец. 

Животных, отличающихся отличным каче�
ством шерсти и большим весом, закупали в
южных регионах России. В средней полосе
овцы адаптировались хорошо и уже дают
приплод. Сегодня отара насчитывает 250
голов. Прежний загон оказался тесен. 

ЮБИЛЕЙ ВЕТЕРАНА
ВОЙНЫ

80 лет исполнилось жителю села Мым�

рино Знаменского района ветерану Ве�

ликой Отечественной войны П.С. Фоми�

ну.

Поздравить Петра Сергеевича приехали
представители Знаменской райадминист�
рации,  районного Совета. Они вручили
юбиляру приветственный адрес, цветы и
денежную премию. 

С августа 1944 по февраль 1945 года
П.С. Фомин воевал в 557�м стрелковом пол�
ку. Имеет несколько боевых орденов и ме�
далей. После войны до выхода на пенсию
работал механизатором в колхозе "Красный
Октябрь".

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.)

В
общество с ограни�
ченной ответственно�
стью "Заря" в ту пору

вошло  и несколько относи�
тельно сильных сельхоз�
предприятий — "Ветлов�
ский", "Репнинский", "Ново�
синецкий". Кредиты на удо�
брения и горюче�смазочные
материалы, запасные части,
новая техника в лизинг —
все оформлялось централи�
зованно. О том, где и что до�
стать�купить, голова болела
у генерального директора
агрофирмы, а руководители
подразделений занимались
только производственной
деятельностью. И многие
довольно успешно. 

Так, одни из самых уда�
ленных и, на первый взгляд,
наиболее слабых филиалов
— "Герасимовский" и "Сере�
дичи" — не долго плелись в
хвосте. Понемногу наращи�
вали производство, возрож�
дали овощеводство "Сере�
дичи", развивали в неболь�
ших масштабах свиновод�
ство и молочное производ�
ство в "Герасимовском". Не
хватало комбайнов или лю�
дей, чтобы убрать уродив�
шийся хлеб, — помогали со�

седи, техника требовала се�
рьезного ремонта — на ма�
шинно�тракторной станции
агрофирмы ее ставили на
колеса за считанные дни.

Да мало ли что еще уда�
лось тогда сделать! В "Гнез�
диловском" сохранили дой�
ное стадо, а ведь было вре�
мя, когда в этом некогда пле�
менном хозяйстве коровы
давали молока меньше, чем
хорошая коза. В "Новоси�
нецком" серьезно занялись
свиноводством, сделав став�
ку на племенных животных
высокопродуктивных пород
ливенская белая и дюрок.
Строили дома для рабочих и
специалистов по программе
"Славянские корни" и мно�
гое другое. 

И вроде все шло хорошо и
гладко, но в уже устоявшую�
ся агрофирму включили еще
и бывший совхоз "Болхов�
ский". Когда�то гремевшее
на всю область картофеле�
водческое предприятие ока�
залось в ту пору на грани
полного краха. Чтобы убе�

речь от банкротства, приня�
ли решение ввести его в со�
став "Зари" со всем имуще�
ством и долгами. 

С тех пор все и началось.
Не успевали общими усили�
ями погасить одну задол�
женность, появлялась дру�
гая. Около двух десятков
миллионов рублей висело на
"Болховском" — налоги, зар�
плата, долги за ресурсы,
технику и т. д. Не прошло и
года, как выяснилось, что
этот балласт неподъемен
для агрофирмы. К марту те�
кущего года за бывшим СПК
еще числилось 4,5 миллиона
рублей неуплаченного подо�
ходного налога, около двух
миллионов насчитывала за�
долженность по зарплате, на
12 миллионов тянула техни�
ка, полученная по лизингу.

Изъять такие средства из
оборота агрофирмы, в кото�
рой после очередной реор�
ганизации оставался всего
пяток хозяйств, не представ�
лялось возможным. Поэтому
на общем собрании учреди�

телей агрофирмы было при�
нято решение об еще одной
реорганизации, а попросту о
разделе на самостоятель�
ные фермерские (крестьян�
ские) хозяйства. Положи�
тельный опыт районных пер�
вопроходцев фермерского
движения вкупе с началом
реализации национального
проекта  "Развитие АПК" ста�
ли стимулом для решения
бывших филиалов отпра�
виться в самостоятельное
плавание, но уже в новом ка�
честве. 

Пока говорить о каких�ли�
бо успехах рано, но все же
положительные тенденции в
работе вновь образованных
КФХ налицо: в оптимальные
агротехнические сроки про�
веден весенний сев, под�
кормлены озимые, ведется
обработка посевов против
сорной растительности и бо�
лезней. Во всех хозяйствах
разработаны реальные пла�
ны дальнейшего развития
производства. 

Так, в созданном на базе

"Новосинецкого" КХ "Про�
гресс" берут кредиты на
дальнейшее развитие свино�
водства. В бывшем филиале
"Знаменском" делают ставку
на увеличение производства
зерна и молока, развивать
молочное производство бу�
дут и в КХ, созданном на ба�
зе "Герасимовского". Конеч�
но, не все задуманное, на�
верное, удастся воплотить в
жизнь. В планы еще будут
вноситься коррективы, но в
том, что у новых сельхоз�
предприятий есть будущее,
уже можно не сомневаться,
ведь их возглавили те, кто не
понаслышке знает, что такое
сельский труд, кто тщатель�
но взвесил все "за" и "про�
тив", прежде чем решился на
столь важный шаг. 

А шаг, действительно, не
только важный, но и отваж�
ный, ведь большинство
вновь образованных хо�
зяйств не имеет кредитных
историй, и ссуды на то, что�
бы отремонтировать техни�
ку, провести сев, подкор�
мить озимые, оформлялись
их руководителями как на
развитие ЛПХ, притом не
только на себя, но и на де�
тей, других ближайших род�
ственников. Но пока дости�
гнуто главное — дело в быв�
ших подразделениях "Зари"
вновь сдвинулось с мерт�
вой точки, земля, наконец�
то, приобрела настоящих
хозяев, которые теперь ра�
ботают на себя, на личный
интерес, а значит, на со�
весть. 

Елена СЕМЁНОВА.

ББББООООЛЛЛЛХХХХООООВВВВССССККККИИИИЙЙЙЙ    ЭЭЭЭККККССССППППЕЕЕЕРРРРИИИИММММЕЕЕЕННННТТТТ::::
НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"

СТАВКА СДЕЛАНА НА КРЕСТЬЯН

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

В
прошлом году малым бизне�
сом в АПК было произведено
на Орловщине 23% всего зер�

на, 46% молока, 57% мяса. Этот сек�
тор имеет большое  социальное зна�
чение. Малым бизнесом в нашей об�
ласти занимаются более 119 тыс.
семей, которые ведут личные под�
собные хозяйства, и более 1400
фермеров. Кроме того, у фермеров
трудятся и стабильно получают зар�
плату около пяти тысяч человек. 

На начальном этапе реализации
национального проекта "Развитие
АПК" (до 1 марта с.г.)  в управление
сельского хозяйства и продовольст�
вия администрации области (опера�
тору проекта в регионе) поступило
свыше тысячи заявлений от вла�
дельцев ЛПХ на выделение кредитов
и 234 — от фермеров. В настоящее
время фермерами получен 141 млн.
рублей кредитных ресурсов. В фи�
лиале ОАО "Россельхозбанк" впер�
вые за 15 лет население взяло кре�
дитов на сумму свыше 63 млн. руб�
лей. 

На заседании коллегии была от�
мечена активная позиция райадми�
нистрации и управления сельского
хозяйства Свердловского района,
которые совместно с филиалами
Сбербанка и "Россельхозбанка"
провели большую работу среди кре�
стьянско�фермерских и личных под�
собных хозяйств. Многие сельские
жители Свердловского района, по
словам главы администрации 
Н.В. Азарова, проявляют живой ин�
терес к участию в национальном
проекте "Развитие АПК". 57 уже по�
лучили кредиты на общую сумму
свыше 9 млн. рублей. Кроме того, 10
человек  оформили необходимые
документы еще на 1 млн. рублей.
Эта работа продолжается. Сегодня
в Свердловском районе 28 ферме�
ров взяли 30,5 млн. рублей кредит�
ных ресурсов. Десять семей изъяви�
ли желание участвовать в строи�
тельстве и приобретении жилья. 

П
о оценке областного управ�
ления сельского хозяйства,
хорошо работают с малым

бизнесом и в Должанском районе,
где 12 фермеров получили свыше 18
млн. рублей кредитов. Фермеры
Орловского района уже  привлекли

на развитие производства  15,5 млн.
рублей кредитных ресурсов в бан�
ках. В  Болховском районе 22 фер�
мера привлекли 18,6 млн. рублей
кредитов и 12,2 млн. рублей — 57
ЛПХ. 

Глава Новодеревеньковской рай�
онной администрации С.Н. Медве�
дев рассказывал, что в районе —
118 крестьянско�фермерских и бо�
лее 3000 личных подсобных хо�
зяйств. Еще с ноября прошлого года
здесь начали работать с "Россель�
хозбанком" по открытию в Новоде�
ревеньковском районе представи�
тельства этого банка. И в марте оно
заработало. Фермерские хозяйства
и ЛПХ уже получили около 25 млн.
рублей кредитов. Эта работа про�
должается. 

Радует, что 129 фермеров нашей
области привлекли 141 млн. рублей
кредитных ресурсов — в два раза
больше, чем в прошлом году. Эти
средства направляются на приобре�
тение новой техники, скота, элитных

семян. Однако, как прозвучало на
заседании коллегии, пятилетние
кредиты составляют всего 20 млн.
рублей, а к восьмилетним не смог
подойти ни один фермер. Серьез�
ные претензии на заседании  колле�
гии высказывались не только к фер�
мерам, но и к "Россельхозбанку".
Вряд ли, например, могут устраи�
вать  темпы оформления кредитов
по ЛПХ, потому что  404 договора на
63,2 млн. рублей решают проблему
лишь небольшой части населения.
Трудно поверить, что в Сосковском
районе люди не хотят получать  кре�
диты на развитие своего дела, но
здесь пока оформлено только четы�
ре договора с ЛПХ и три — с ферме�
рами, в Малоархангельском — толь�
ко три договора с ЛПХ и ни одного с
фермерами.

А
что мешает развитию малого

бизнеса в АПК,  по мнению са�
мих фермеров? Вот что, на�

пример, сказала глава успешного

крестьянского хозяйства "Прогресс"
из Орловского района Т.И. Ерохина:

— Если бы я работала только на
одной земле, не имея животновод�
ческих помещений, своего магази�
на, своей переработки, то мне тоже
было бы нечего заложить в банк для
получения кредита, как многим фер�
мерам.  

Владелица личного подсобного
хозяйства из Кромского района 
В.И. Гапонова делает только первые
шаги в малом бизнесе. 

Семья Алифановых из Новосиль�
ского района недавно решила вос�
пользоваться кредитом  по про�
грамме развития АПК, заняться жи�
вотноводством. Хозяйка ЛПХ 
Е.А. Алифанова рассказывала на
заседании  коллегии, что в управле�
нии сельского хозяйства им выдали
необходимый пакет документов,
разъяснили условия, систему воз�
врата субсидированной ставки.
Полученный кредит сроком на пять
лет был использован для приобре�
тения семи коров, восьми телят.
Есть трактор, прицепной инвен�
тарь.  В ближайших планах — рас�
ширение бизнеса. Елена Алексеев�
на уже начала гасить проценты по
кредиту, но для этого нужно ежеме�
сячно  ездить в г. Мценск. Насколь�
ко ей известно, многие владельцы
личных подсобных хозяйств района
хотели бы взять кредиты в "Рос�
сельхозбанке", но их останавливает
то, что до ближайшего отделения
банка — десятки километров.  А в
банк, как правило, для заключения
договора нужно привезти членов
семьи, поручителей. Это потерян�
ный день, дополнительные расхо�
ды. Хорошо бы в Новосильском
районе открыть филиал "Россель�
хозбанка".

Н
ациональный проект "Раз�
витие АПК"  привлекает
все больше жителей обла�

сти. А создание оперативного
штаба по развитию малого биз�
неса в АПК и других сферах эко�
номики, предложенное на засе�
дании коллегии губернатором,
позволит быстрее решать возни�
кающие вопросы, в том числе
связанные с  кредитованием
фермеров и владельцев ЛПХ. 

Л. ОРЛОВА.

Разведение ягодных
культур всегда было со�
ставной и неотъемлемой
частью плодоводства.
Именно ягодные растения
наиболее скороспелые,
высокоурожайные и адап�
тированные к самым не�
благоприятным климати�
ческим условиям. От Арк�
тики до Краснодара, от
Калининграда до Сахали�
на выращиваются сморо�
дина, малина, жимолость,
облепиха, клюква и до�
брый десяток других ви�
дов ягодных. На этих бес�
крайних просторах нет,
наверное, ни одного дач�
ного или приусадебного
участка, где бы они  не
росли. Ягоды дарят быст�
рый и богатый, к тому же
ежегодный урожай цен�
ной высоковитаминной
продукции, так необходи�
мой для сбалансирован�
ного питания человека да�
же там, отмечалось на
конференции, где не бу�
дут расти ни яблоня, ни
слива с вишней. 

Исстари возделываю�
щиеся на Руси малина,
черная смородина, а в по�
следнее время еще и съе�
добная жимолость, обле�
пиха, в селекции которых
наши ученые "впереди
планеты всей", стали та�
ким же символом страны,
ее природы, как и русская
береза, рябина. И поэто�
му особенно печально,
что общий кризис сель�
хозпроизводства, начав�
шийся в середине 1990�х
годов, отмечалось на кон�
ференции, затронул и
плодоводство. Плоды и
ягоды вымываются из ра�
циона россиян. Статисти�
ческие данные свидетель�
ствуют, что при физиоло�
гической норме потребле�
ния 90 —100 килограммов
плодов и ягод в год на ду�
шу населения реальное их
потребление сейчас не
превышает 15 — 20 кг. За
последние 15 лет в 2,5 ра�
за сократилась площадь
ягодников в специализи�
рованных садоводческих
хозяйствах, а общий вало�
вой сбор ягод снизился
более чем в 4 раза.

Вместе с тем россий�
ские ученые�селекционе�
ры в эти же годы сделали
огромный прорыв в деле
выведения новых сортов
ягодных культур с отлич�
ными биологическими и
производственно�хозяй�
ственными признаками,
которые способны выта�
щить отрасль из кризиса,
вдохнуть в нее новую
жизнь. Выступившие на
конференции доктора
сельскохозяйственных на�

ук С.Д. Князев (ВНИИСПК,
г. Орел), И.В. Казаков, 
С.Д. Айтджанова (Кокин�
ский опорный пункт
ВСТИСП, Брянская об�
ласть), кандидаты наук
О.Д. Голяева, О.В. Курашов
(ВНИИСПК), К.В. Метлиц�
кая (ВСТИСП, г. Москва),
А.Л. Наделюев (ОАО АПО
"Тайцы", Ленинградская
область) и другие ученые
поделились опытом своей
работы по селекции и сор�
торазведению, защите от
болезней и вредителей
различных ягодных куль�
тур, внесли конкретные
предложения, направлен�
ные на возрождение яго�
доводства как сельскохо�
зяйственной отрасли.

На конференции под�
черкивалось, что обнов�
ленный сортимент ягод�
ных культур позволяет ве�
сти рентабельное товар�
ное производство ягод и в
садовых, личных подсоб�
ных, фермерских хозяй�
ствах, делая эту отрасль
одной из самых прибыль�
ных.

Конференция обрати�
лась с просьбой к Россий�
ской академии сельскохо�
зяйственных наук и Мин�
сельхозу РФ повысить
внимание к разработке
программ  восстановле�
ния и развития россий�
ского садоводства, в том
числе ягодоводства,
предусматривающих фи�
нансирование отрасли как
со стороны государства,
так и путем внебюджетно�
го кредитования. Выдви�
нуты предложения о необ�
ходимости восстановле�
ния дотаций на закладку и
уход за научными насаж�
дениями ягодных и других
садовых культур, укрепле�
ния системы госиспыта�
ния новых сортов ягодных
культур. 

Н а у ч н о � и с с л е д о в а �
тельским учреждениям
рекомендовано сосредо�
точить творческий по�
тенциал ученых на реа�
лизации наиболее акту�
альных направлений тео�
рии и практики селекции,
технологии выращива�
ния и защиты, питомни�
ководства ягодных куль�
тур.

На конференции состо�
ялась презентация недав�
но изданного первого то�
ма помологии, посвящен�
ного культуре яблони. С
информацией по этому
вопросу выступил главный
редактор издания "Помо�
логия России" академик
РАСХН, доктор сельскохо�
зяйственных наук Е.Н. Се�
дов.

Юрий СЕМЁНОВ.

«Я ВЕРЮ, БУДУТ НИВЫ 
МАЛИННЫЕ БЕСКРАЙНЫ…»

«Я ВЕРЮ, БУДУТ НИВЫ 
МАЛИННЫЕ БЕСКРАЙНЫ…»

Эти строчки стихотворения "О малине"

выдающегося отечественного

селекционера этой культуры 

И.В. Казакова очень точно выражают

лейтмотив только что завершившейся в

Орле всероссийской научно,

методической конференции "Состояние

и перспективы развития ягодоводства в

России". Ее основным результатом стала

выработка рекомендаций, направленных

на преодоление системного кризиса в

плодоводстве и в первую очередь

ягодоводстве.

КОНФЕРЕНЦИИ

Дело было весной шестьдесят чет�
вёртого. Тридцатилетняя доярка

Татьяна Павлюшина носила у себя под
сердцем очередного сына.

Родовые схватки пришли под вечер
1 мая, когда на сельских улицах клоко�
тал праздник. И контора, и шофера
были, естественно, в нерабочем ре�
жиме.

Механизатор Иван Павлюшин бе�
режно подсадил жену на свой гусенич�
ный ДТ�75 да и повёз в роддом — за
десять вёрст, из Парамоново в Подза�
валово, по витым тонким просёлкам.

Как ни берёгся, а не довёз, растряс
— и родила Татьяна сынишку прямо в
кабине, среди педалей и переключа�
телей, пахнущих промасленным теп�
лом.

Наверное, тот первый вдох терпких
солидольных ароматов стал для мла�
денца знаковым. Из четырёх сыновей
именно он продолжил дело отца. Хотя
тракторной наукой овладели, конечно,
все — и сызмала.

— Меня батя пустил к рычагам в
семь лет, на пахоте. Я дал по полю два
круга — восторг! Не катался ведь, а с
плугами шёл, в работе.

Как и старшие братья, Александр
получил в городе вовсе не сельскую
специальность; однако вернулся к
родному дому и скоро сделался вид�
ным трактористом.

Сейчас он живёт в селе Бунино,
это от Парамоново совсем недале�
ко, в трёх километрах. Та же земля,
те же с младых лет знакомые люди.

В единой упряжке с Александром
Павлюшиным трудятся его друзья
детства Виктор Минакин, Юрий Мот�
ченко. Павлюшин хоть росточком по�
меньше их, зато авторитетом — пер�
вый. 

Его показатели лучшие в хозяйстве
"Мичуринское", одни из лучших в

Урицком районе. К примеру, в про�
шлом году намолотил тысячу двести
тонн зерна.

Но, конечно же, в свободную минут�
ку не только о гектарах да намолотах
ведут разговор старые друзья. Мы за�
стали Александра и Юрия за беседой
о... чибисах.

— Совсем исчезли, — сетовал
Мотченко. — Раньше, бывало, десят�
ками эти хохлачи на поле попада�
лись, а нынче лишь двух за весну уви�
дел.

— Зато тетерева в рощах зашныря�
ли, и бобров на ручьях всё больше, —
успокоил Павлюшин. 

Нормальные механизаторские ре�
чи. У трактористов работа даже не шо�
фёрская с её стремительными укатан�
ными дорогами, а неторопкая поле�
вая, где каждодневно разглядишь и
суслика�бегунка на обочине, и юный
орешник у овражка, и птицу�красотку.

— Недавно лиса за аистом охоти�
лась. По борозде крадётся, крадёт�
ся... Аист посмотрит спокойно, да и
отлетит. Отстань, мол, дурочка, я тебе
не по зубам.

Ещё и из�за таких картинок сель�
ские мальцы льнут к отцам�технарям.
Тут тебе и чарующая железная меха�
ника, и не менее колдовская жизнь
природы.

"Ненаучный" секрет откроет только
отец. Как, скажем, доехать домой, если
на середине пути горючее в баке вдруг
закончилось? Бежать за канистрой? 

Нет, можно, хоть это и против ин�
струкций, просто долить в топливный

бак воды. Она тяжёлая и поднимет ос�
таток бултыхающей на дне горючки
вверх, до уровня моторного подсоса.
На пару километров вполне хватит.

— К комбайну, грузовику, трактору
чаще тянутся как раз те, кто с пелёнок
их видит, слышит; а то даже и спит под
их рокот.

Это Александр Иванович о млад�
шем сынишке, который уже в полтора
года настойчиво просился к гигантско�
му "Дону" и однажды просидел в его
грохочущей кабине до тех пор, пока не
заснул на ящике с инструментом.

Вот такой милый династический по�
втор: отец, рождённый в тракторе, ма�
лец, спящий в комбайне. Кстати, Мак�
симка, сейчас уже третьеклассник, счи�
тает механизаторское дело главней�
шим на земле, с почтительным трепе�
том относится ко всем сельхозмаши�
нам.

Да, есть какая�то сладкая предна�
чертанность в том неосязаемом пер�
вом вдохе, в тех первых ароматных
днях нашей жизни...

Александр Павлюшин имеет нема�
ло районных и областных грамот, а
сейчас начальство ходатайствует о
присвоении ему звания заслуженного
механизатора.

Село Бунино со всех сторон укута�
но полями. Они мягко возделаны, они
напоены июньским счастьем.

Средь этих полей и рождаться, и
жить надо счастливо.

Юрий ОНОПРИЕНКО.
Урицкий район.

РОЖДЁННЫЙ В ТРАКТОРЕ
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КККК РРРР ЕЕЕЕ ДДДД ИИИИ ТТТТ ЫЫЫЫ     
ДДДДЛЛЛЛЯЯЯЯ    ФФФФЕЕЕЕРРРРММММЕЕЕЕРРРРООООВВВВ

О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Фонд имущества Орловской области

сообщает, что победителем аукциона по продаже
находящихся в составе казны Орловской области зда�
ния областной фильмотеки и гаража, расположен�
ных по адресу: г. Орел, ул. Пушкина, д. 96, состояв�
шегося 13 июня 2006 года, признан гражданин Дома�
шев О.В. Цена продажи — 237 180 рублей.

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
"ОРЛОВСКОЕ МОНТАЖНОЕ УПРАВЛЕНИЕ
"ЦЕНТРОЭЛЕКТРОМОНТАЖ" сообщает о

проведении 15 августа 2006г. в 10.00
внеочередного общего собрания

акционеров общества
с повесткой дня:

1. Утверждение устава ОАО ОМУ "ЦЭМ" в новой ре�
дакции.    

2. Принятие решения о создании общества с огра�
ниченной ответственностью "Центр�Сервис".

3. Утверждение устава ООО "Центр�Сервис".
4. Утверждение акта приема передачи имущества в

уставный капитал ООО "Центр�Сервис".
Собрание состоится по адресу: г. Орел, ул.Спива�

ка, д.76.
Список лиц, имеющих право на участие в собрании

акционеров, составляется по состоянию на 1 августа
2006 г. С информацией (материалами) по вопросам
повестки дня собрания можно ознакомиться по адре�
су: г. Орел, ул. Спивака, 76 после 10 августа 2006 г.

Информируем акционеров о наличии у них права
требовать выкупа принадлежащих им акций по 20 руб.
за одну акцию.


